



ADRENALINA

ESTÍMULO MILLONARIO

Los atletas mexicanos que ganen medallas en los Olímpicos recibirán una compensación económica de hasta tres millones de pesos.





PREMIOS A MEDALLISTAS

UN AUMENTO ATRACTIVO

LOS ATLETAS MEXICANOS TENDRÁN UNA GRN MOTIVACIÓN EN BUSCA DEL PODIO OLÍMPICO PARA LOS JUEGOS DE PARÍS 2024

POR CHRISTIAN MENDOZA
christian.mendoza@gimm.com.mx

En su vuelta a casa después de los Juegos Olímpicos de París 2024, los mexicanos que logren una medalla olímpica verán un premio que superará considerablemente lo otorgado en Tokio 2020.

La medalla de oro representará un estímulo de 3 millones de pesos. Al ganador del metal plateado se le otorgarán 2 mdp y al bronce, 1 mdp.

El presupuesto acumulado que autorizó el presidente Andrés Manuel López Obrador, para gratificar a los 107 atletas mexicanos, será de 30 millones de pesos, explicó Ana Gabriela Guevara, titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade).

Respecto al premio por participar en los Juegos dependerá de la proporción de la bolsa acumulada respecto a las preseas cosechadas por la delegación mexicana.

Estas cifras marcan un aumento significativo a lo ejercido por el gobierno federal en la justa veraniega anterior: El metal dorado valió para un premio 480 mil pesos, la plata 420 mil y el bronce, 300 mil.



Foto: Mexsport

Los medallistas tricolores recibirán un premio económico.

FRANCIA, AMIGA

Con la cercanía de París 2024, la embajada de Francia en nuestro país dedicó el Día Nacional de Francia al legado del olimpismo mexicano.

En la ceremonia, encabezada por la embajadora francesa Delphine Borione, y la secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena,

se galardonaron a María del Pilar Roldán (plata en el esgrima de México 1968), Ana Guevara (plata en los 400 metros de Atenas 2004), Joaquín Rocha (bronce en boxeo, México 1968), Daniel Aceves (plata en lucha greco-romana, Los Ángeles 1984), Jesús Mena (bronce en clavados, Seúl 1988), Carlos Mercenario



30
MDP
es el recurso acumulado para premiar a la delegación mexicana en París 2024.

(plata en la marcha 50k, Barcelona 1992), Bernardo Segura (bronce en la marcha 20k, Atlanta 1996), Joel Sánchez (bronce en la marcha 50k, en Sídney 2000) y Tatiana Ortiz (bronce en los clavados de Beijing 2008), lo mismo que a los medallistas de paranatación en Tokio 2020, Fabiola Rodríguez (bronce) y Diego López (oro, plata y bronce).

“Emoción plena de los que hemos sido medallistas,agradecido por el reconocimiento al olimpismo mexicano. Veo ahora a París 2024 como un faro de esperanza de la humanidad”, expresó Aceves.